



J.T.A.

A cuatro meses de que comienza el año, y en un escenario en que los rumores de separación entre Michelle Obama (61) y el presidente de Estados Unidos, Barack Obama (63), no han cesado en absoluto, la ex primera dama dio a conocer recientemente el nuevo proceso personal en el que está incursionando, y que viene acompañado de un cambio de actitud, según reveló en un podcast al que fue invitada.

Esta nueva faceta, en la que dice estar más empoderada y decidida de sí misma, estuvo lejos de aplacar las especulaciones de divorcio, que persisten desde el año pasado. Y es que desde que dejó la Casa Blanca en 2017 —donde vivió dos períodos presidenciales con su familia— mantuvo un bajo perfil, pero en el último tiempo se ha conectado más con sus seguidores. Por esto mismo, ahora es común verla conversando en redes sociales acerca de sus emociones, de su pasado y de sus aspiraciones.

Acá, un repaso de sus últimas revelaciones y algunos rumores que aumentan en torno a su matrimonio.

Tras últimas declaraciones:

La nueva actitud de Michelle Obama en medio de los persistentes rumores de separación



1. Fue en el podcast "Work in Progress", de la actriz Sophia Bush ("The Hitcher"), donde Michelle Obama (en la primera imagen, ella el pasado mes en una conferencia en Texas), como invitada, dio cuenta de los cambios de actitud que está tomando frente a la vida. La ex primera dama repasó los ocho años que lleva viviendo fuera de la Casa Blanca, y contó sobre cómo se está dando priorizando a sí misma en el último tiempo. Por ejemplo, expresó que dejó de ir a eventos a los que no quiere ir, y a los que se sentía obligada. "Es la primera vez que yo tomo todas mis decisiones", expresó. Agregando que "podría haber tomado muchas de estas decisiones hace años, pero no me di esa libertad (...). Tal vez, por mucho que deje que mis hijas vivan sus propias vidas, las utilizo como excusa para no poder hacer algo. Y ahora eso se acabó. Así que ahora puedo mirar mi calendario, lo cual hice este año, y que fue un gran ejemplo para mí misma (...) y elegí hacer lo que era mejor para mí, no lo que tenía que hacer, no lo que creía que los demás querían que hiciera". En aquel capítulo, hizo una pequeña mención a los rumores de divorcio, los que, a juicio de ella, responden netamente a esta nueva faceta con la que se está mostrando al mundo.



BARACK OBAMA Y SU MEA CULPA
4. A inicios de este mes, Barack Obama asistió a una charla con el presidente del Hamilton College, Steven Tepper. En lo que parecía ser una instancia solamente de reflexiones políticas y académicas, curiosamente, el expresidente de Estados Unidos también abordó aspectos más íntimos de su vida personal. En la conversación, confesó que en el pasado tuvo una crisis matrimonial con Michelle Obama, y agregando que han tenido altos y bajos en sus más de tres décadas de matrimonio. "Estaba en deuda con mi mujer", aseguró el exmandatario, en referencia a cuando terminó su segundo mandato.

Aun así, expresó que esto desembocó en que ambos hayan optado por hacer panoramas nuevos y distintos para afrontar la rutina positivamente. En la foto, la pareja llegando a la Casa Blanca para la toma de posesión en 2009.



APARICIÓN EN REDES SOCIALES Y EL POSTEO DE PASCUA DE RESURRECCIÓN

7. Si bien la respectiva actividad en redes sociales del matrimonio Obama es constante, en el último tiempo son pocas las publicaciones en las que aparecen juntos. Eso sí, en la cuenta de Instagram de la Obama Foundation —creada en 2014 por el matrimonio— recién ayer se les volvió a ver como pareja en un post que recordaba su fiesta en la Casa Blanca (a la izquierda, abajo) para un Domingo de Pascua de Resurrección. Antes de esto, la última publicación juntos fue el 14 de febrero. Respecto a la cuenta personal de Michelle Obama, su contenido está principalmente orientado a su podcast "IMO". En el caso del expresidente Barack Obama, él sí le ha dedicado publicaciones a su señora en redes sociales con mayor periodicidad, siendo una de las más recordadas la del Día de San Valentín.



MEDIÁTICAS AUSENCIAS QUE PODRÍAN CLARARSE
3. Los rumores de divorcio entre Michelle y Barack Obama comenzaron en octubre pasado por la portada de la revista *Touch*, que aseguró que el expresidente estaría en una relación con la actriz Jennifer Aniston (56). Estos se intensificaron meses después, tras la ausencia de la ex primera dama a eventos públicos a los que sí asistió su marido en solitario. El primero de ellos fue el pasado 9 de enero en el funeral de Estado del expresidente estadounidense Jimmy Carter —donde todos los expresidentes invitados fueron acompañados de sus señoras—, y luego en la toma de posesión de Donald Trump, diez días después (en las fotos, Barack Obama solo en aquellos eventos que avivaron la polémica). Aun así, las recientes declaraciones de Michelle Obama, sobre su nueva forma de priorizar su agenda pública, podrían explicar dichas ausencias.



EL SILENCIO DE MALIA Y SASHA
6. Las hijas del matrimonio Obama desde pequeñas se han mantenido alejadas del ojo público. Malia (26) y Sasha (23) (en la foto, ambas en 2014) actualmente viven juntas en California, lugar en el que la menor estudia y la mayor trabaja como guionista. En medio de los rumores de divorcio de sus padres, ninguna de las dos ha comentado algo al respecto. A inicios de marzo, Barack Obama fue visto en aquel estado visitando a sus hijas, pero sin Michelle Obama, lo cual también desató especulaciones. La protección de la vida privada de las jóvenes es algo que ha preocupado a la ex primera dama desde hace muchos años. El pasado 20 de marzo, fue invitada al podcast "Not Gonna Lie with Kylie Kelce", en el que expresó que una de sus mayores preocupaciones cuando vivió en la Casa Blanca era que sus hijas fueran expuestas en medios estadounidenses de farándula simplemente por querer vivir su adolescencia con normalidad.



REINA DE LOS PODCAST

2. Además de conversar distendidamente sobre su vida en algunos podcasts de invitada, ella lanzó el suyo propio el mes pasado, llamado "IMO", y que conduce junto a su hermano Craig Robinson —director ejecutivo de la Asociación Nacional de Entrenadores de Baloncesto—, donde conversan de variados temas, como familia, amor y amistad. Asimismo, la retórica de la ex primera dama también ha estado centrada en el empoderamiento femenino, lo cual la ha hecho no enfocarse ni alimentar los rumores que apuntan a su vida privada. En el último capítulo de su podcast, la ex primera dama conversó con su hermano sobre el mundo de las citas, y una reflexión de Craig Robinson acaparó titulares en medios como la revista People. Él contó que, cuando su hermana Michelle conoció a Barack Obama, "no sabíamos quién era este hombre (...) y pensé que iban a durar un mes, como la mayoría de tus relaciones". A lo que ambos se rieron. Por otra parte, al inicio del capítulo, la ex primera dama expresó que "me encanta hablar sobre las citas, porque hace décadas no tengo una". Esto último también reavivó las sospechas del supuesto con su marido, y usuarios de redes sociales lo tomaron como una indirecta. En la primera foto, junto a su hermano promocionando el podcast, y en la segunda, ambos junto a su madre Marian Robinson.

PROTAGONISMO DE JENNIFER ANISTON

5. El paparazzo español Diego Arrabal, que lleva más de una década fotografiando a celebridades de todo el mundo, publicó el pasado domingo un video en su mediático canal de YouTube, abordando los rumores del supuesto divorcio entre Barack y Michelle Obama. Desde la casa de otro paparrazo estadounidense, en Miami, Arrabal aseguró que habrían fotos comprometedoras de la actriz Jennifer Aniston junto a Barack Obama, las que, según él, podrían ser publicadas prontamente. Aun así, todo sigue en rumores, y la propia actriz ha negado el romance desde que comenzaron las especulaciones, aclarando incluso que se siente más cercana a Michelle Obama en comparación con el exmandatario.

